



気分は高校生！～学校説明会に参加しました

中学部3年生は、進路選択・進路決定に向けて希望する学校の学校見学に参加したり、教育相談を受けたりしています。これまで、近隣にどのような学校があるかを知り、その学校の特色を調べたり、通学方法を考えたり等の進路学習に取り組んできました。6月頃から、実際、学校を訪問し、体験学習や施設見学などを通して、学校の様子(在校生の様子や学校の雰囲気など)を肌で感じ、進路決定の参考にしています。鏡わかあゆ高等支援学校を見学した際、生徒からは、「校舎がとてもきれいで、グラウンドがとても大きかったです。」や「手話の授業もしていることにびっくりしました。」等の感想が聞かれました。今後10月下旬から第3回目の進路面談が始まります。本人・保護者・担任で話し合い、進路を決定していきます。将来を見据えて、じっくり考え、決めてほしいと思います。

(文責 中学部:徳田)



【制服着用体験】



【手話体験】



【授業参加】

ご参加ありがとうございました

7月24日(水)に開催した福祉サービス事業所説明会に、多数ご参加いただきありがとうございました。

説明会に向けた「障害基礎年金」の内容についての打合せにおいて、私(高等部:松岡)の理解がなかなか追いつかないことを国保ねんきん課の橋本さんに伝えたところ、「『障害基礎年金のことは、国保ねんきん課に相談に行くといい』ということをまずは理解していただけるといいです」と話されました。参加者からは「早め早めにねんきん課に相談に行くことが大切だと理解しました」「いろんな機関に相談しながら進めようと思いました」などの感想があり、一番大切なことが伝わったことにはっとしました。相談するところを知っていること、相談する方と顔を合わせた経験があるので、安心感や相談のしやすさにつながればとも思っています。

福祉サービス事業所の概要については、3つの事業所からご説明いただきました。就労継続支援A型事業所の施設外での仕事について、詳しく内容を知る貴重な機会となりました。また、3つの事業所とも就労継続支援B型のサービスを提供されていますが、仕事内容や作業時間がそれぞれに違いました。他に、グループホームや生活介護、地域活動支援センターについても紹介がありました。様々な福祉サービスが提供されていますので、機会を捉えて情報を少しづつ得て、将来の進路選択に備えていただければと考えています。

(文責 高等部:松岡)